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奈良県支部 支部長 村木 正義

今年２ᕳ目の支部だよりዉ良の┒ኟྕをⓎ行しましたので、ご紹介いたします。

◎ ➨ 24ᅇ㏻常総会㛤ദさる

6 月 2 ᪥㻔᪥㻕༗後䠍に、➨ 24 ᅇ㏻常総会（➨

䠍部㻦総会、➨２部㻦≉ูㅮ₇と䠭䠃䠝）を近㕲␇ഐ

ᚚ㝠๓の近く、ዉ良┴♫会⚟♴総ྜセン䝍ーの６

㝵୰会㆟ᐊで㛤ദしました。

➨䠍部㻦 総会

会ဨ総数 94 人のうち 55 人（出ᖍ⪅ 16 ྡ、ጤ

௵状 39ྡ）が出ᖍしᐃ๎数を㉸えての㛤会です。

㛛⌮の総ྜྖ会で、村木支部長の㛤会の

ᣵᣜに⥆き、๓ᮇஸくなられた䠑ྡに㯲⚏をᤝ䛢ま

した。

本部のᡞᕝ㐩男会長の⚃㎡がᢨ㟢され、顧問

་ᖌのすᕝ先生、୰ᔱ先生、ᶓ⏣先生のご紹介

後、すᕝ≉ู顧問より一言頂きました。

⥆いて近␥䝤ロックの関す・රᗜ・㈡のྛ支部長さんからお言ⴥを頂きました。

ᑂ㆟： 会๎により、支部長が㆟長となり、㏻例の㏻り、➨䠍ྕ・２ྕ㆟として、௧䠑年ᗘ

ᴗሗ࿌、Ỵ⟬・┘査ሗ࿌、➨䠏ྕ・䠐ྕ㆟の௧６年ᗘᴗィ⏬とྠண⟬が上⛬さ

れ、ᑂ㆟の結果会一⮴でᢎㄆされました。総会は無⤊わりました。

それにより、ᴗを⤠って新年ᗘもやってཧります。よろしくお㢪いします。

➨２部： ≉ูㅮ₇と䠭䠃䠝

ཧຍ⪅は、会ဨや་⒪関係⪅に一⯡ᕷẸもຍえ総ໃ約 㻡0 ྡの会ྜでした。

䐟≉ูㅮ₇

ዉ良┴総ྜ་⒪セン䝍ー㝔長ᕝ⏣ၨஅ先生の「みんなでᚰをண㜵しよう」と題す

るㅮ₇を頂きました。

䐠䠭䠃䠝

୰ᔱẸኵ先生のྖ会で顧問先生方にຍえ、ᶵჾ䝯ーカー

の方䚻のྠᖍで、䠭䠃䠝を行いました。会ሙからの質問もຍ

え、䠑問に対し、顧問䛾先生方のᅇ⟅にຍえ、ᶵჾ䝯ーカー

の方からと、㠀常にάⓎで、た䜑になる会でした。

ヲしくは、今後Ⓨ行ணᐃの「ㅮ₇会と䠭䠃䠝㞟➨ 㻝0 ྕ」を

ごぴୗさい。
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最後に、ᯘྡ支部長の㛢会のᣵᣜで無⤊となりました。

総会後ဨの㞟ྜ真をらせて頂きました。

◎ 本部総会・ᅜ支部長会、近␥䝤ロックの支部総会にཧຍして

䐟㈡┴支部総会

䐠රᗜ┴支部総会

䐡本部総会・ᅜ支部長会

にཧຍして、そのᴫせをሗ࿌しています。

◎ 会ဨのⓙᵝから

䠔月に会ဨにᬬ୰見⯙いを出し、近ἣを㏉ಙしてもらいまし

た。その数 33 ㏻、その㔞は䠝䠐 䠑ページにཬ䜃ました。ここでは

ឡしますが、文を掲載しました。ただその୰に、ゟሗ２㏻と、

㏥会を⾲᫂する䠍㏻がありました。

◎ 今年の取り⤌み

（䠍）これまでの取り⤌み

䐟䝞ース䝕ーカー䝗䜾リー䝔䜱ン䜾

今年䠍月からおㄌ生᪥を㏄える会ဨさんに䝞ース䝕ーカー䝗を㏦ろうと、ᯈᶫ⌮のⓎ

でス䝍ートし䠔䞄月になります。思った以上に㡪がきく、月に２、䠏௳のお♩㟁ヰを頂

いています。まだの方は、もうᑡしおᚅちください。
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䐠かていてる䜈のᢞ✏

の会のかていてるにᢞ✏するなどあまり⪃えていませんでしたが、ここにきて２௳ᢞ✏

できました。䠍௳は昨年⛅のዉ良䝣䜷ー䝷䝮の䠭䠃䠝です㻔㼂㼛㼘.㻡㻡 㻺㼛.㻞 㻞0㻞㻠 年 㻠 月）。もう 㻝

௳は「支部だより」の䝁ー䝘ーでዉ良┴支部のά動を紹介するものです㻔㼂㼛㼘.㻡㻡 㻺㼛.㻟 㻞0㻞㻠

年 7 月）。これは䠐月の⥾䜑ษりに䝍ッ䝏のᕪで㐜れ、䝍イ䝭ン䜾ⓗには䜌やけたឤはありま

すが、まあ良いかと思っています。

䐡総会の≉ูㅮ₇と䠭䠃䠝㞟のసᡂ୰

今年の➨ 㻞㻠 ᅇ総会にᘬき⥆き㛤ദされた≉ูㅮ₇と䠭䠃䠝の䝔ー䝥起こしから⦅㞟స

ᴗを㐍䜑ています。

䐢ሗᜠ・ዊά動

ペース䝯ーカーにより受けたを♫会のた䜑にሗᜠ・ዊしようと、ᆅ⌫ ᬮ化㜵Ṇにᣮ

ᡓしているᕷẸᅋ体（ 㻺㻼㻻 ἲ人ᕷẸ┬エ䝛⠇㟁ᡤ䝛ット䝽ーク）にཧຍし、ά動の一⩼を

ᢸっています。

このά動に⌮ゎと༠力をᝰしまなかった白ᶔ‶㞝さんがஸくなりました。ᕷẸᅋ体のタ❧

から関わって、ᙺဨもົ䜑てくださいました。きな③手です。

ά動は㡰調に㐍み、䠔年間が㐣䛞た今も⥆いています。その間の結果は、䝁ロ䝘⚝のᙳ

㡪もほとんど受け䛪、ᥦしたᕷẸと┬エ䝛・⠇㟁する新しい⤌み（ᕷẸ┬エ䝛・⠇㟁ᡤ

と䜆）の⥅⥆ᛶと᭷ຠᛶの㧗さをᐇドし、かつ 㻯㻻㻞 ๐ῶもできました。

「もしዉ良┴支部のཧຍがなかったら、こんなに良い結果にはならなかった」とよく言われ

ます。これこそ、ሗᜠ・ዊに当たると言えます。今後も、┴支部ののά動を㑧㨱しない

⠊ᅖで、係わっていきます。

（２）これからの取り⤌み

䐟てくてく会

今ᅇはᑡし㊃ྥをえ、てくてく会の๓に、㣗とおし䜓べりのパートをຍえました。てく

てく会だけ、あるいは㣗とおし䜓べりだけというཧຍもあり、支部からあるいは一⯡の方

のཧຍもḼ㏄です。

᪥ ௧ 6年 㻝㻝 月 㻟 ᪥（᪥） 㻝㻝 䡚 㻝㻡 

㞟ྜሙᡤ 近㕲ዉ良䠑 㻲 「ⓒᴦ」

ཧຍ㈝ 㻝00  （ಖ㝤ᩱ）㣗㈝⏝ 㻞000 、䝞ス௦がู㏵ᚲせです。

ᣢち≀ ㌟障⪅手ᖒ

ルート 㣗後䝞スで๓䜈。ୗ㌴後༡㛛、Ẋを㏻り、正㝔を目ᣦします。

ụにᫎる⣚ⴥをたのしみながら、㌿害㛛（手㈅㛛）に฿╔です。ఇ᠁後、䝞スで近㕲

ዉ良㥐に、ここでゎᩓ。
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今ᅇの⏬に関ᚰのある

方は、ま䛪ୗグ䜈、㟁ヰか、

㻲㼍㼤 、䝯ールで意思⾲♧をお

㢪いします。㏣ってヲ⣽᪥⛬

➼をご㐃⤡いたします。（㒑౽

௦㧗㦐のᢡ、ご༠力ください）

㟁ヰで、 080㻙㻝㻠㻡㻟㻙㻞㻟68

か 07㻠㻞㻙㻞7㻙㻞㻟6㻡 （୰す）か、

080㻙㻟㻝06㻙0㻞㻡7 （㛛）

㻲㼍㼤 は 07㻠㻞㻙㻠㻥㻙6㻟㻞6 、䝯

ールは 㼟㼐㻙㼥㼛㼟㼔㼕㻬㼔㼑㼞㼍.㼑㼛㼚㼑㼠.

㼚㼑.㼖㼜 （村木）

◎ ㏣の㎡、白ᶔ‶㞝さん、の会の㐠Ⴀにᑾくされたごຌປにឤㅰします

ゟሗ： 最ᙉのྠኈで༠力⪅の白ᶔ‶㞝さんが 7月 㻞㻠 ᪥にஸくなられました。

ᐙ᪘ⴿだということで、㐃⤡が㐜くなりました。

白ᶔさんは長く支部長をົ䜑られ、ごຌປはከのものでした。またᕷẸと┬エ䝛・⠇㟁

するᕷẸᅋ体ではこの 㻟月までᙺဨをົ䜑てୗさいました。

いままでのご༠力、ごཌをឤㅰし、ㅽんでごෞ⚟を♳ります。 村木正義

会ဨ：小⣒ኵᵝより

ご㐃⤡ありがとうご䛦います。

白ᶔ‶㞝ᵝのゟሗに᥋し言ⴥがありません。

㻞008 年のᚰ⮚ペース䝯ーカーの会でึ䜑てお会いして以来㝶分おୡヰになりまし

た。の会ዉ良┴支部のⓎᒎにᑾ力され、思៖῝く ཌなお人が▛にᾋか䜃ます。

最近はྛ種会ྜにཧຍされていなくᚰ㓄していましたがまさか・・と言う思いです。今まで

のごཌに῝ㅰし、ㅽんでごෞ⚟をお♳り⏦し上䛢ます。 ྜᤸ

顧問先生： 㰺⸨ ⢭ஂᵝすのி㝔ᚠ⎔ჾ内科顧問・すのி介ㆤ་⒪㝔やすら䛞タ

長より

ご㐃⤡ありがとうご䛦いました。

白ᶔさんはいつも✜やかな❧ち居る⯙いで、の会には無くてはならないᏑᅾでし

た。

の会の㐠ႠにỌ年にΏりごᑾ力くださったごຌປにឤㅰするとඹに、ᚰよりごෞ⚟をお

♳り⮴します。 ྜᤸ

支部長： 村木正義ᵝより（ឡ）
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◎ ＝サロン＝ 目から鱗が落ちる（支部長 村木正義）

昨年の総会の Q&A で、視野に無数に小さな点が現れ、そこで動き、点だけではなく、金

網状になったり、道ばたでは雑草などになり、その色も黒、赤、緑と変わりますが、「幻視」で

はありませんか、またこのまま放っておいて良いのでしょうかと相談させてもらいました。それ

に対し、顧問先生からは眼科に相談するか、脳に関わる幻視の一種だろうから、脳外科か脳

神経内科に相談するのが良いだろうと意見を頂きました（かていてる Vol.54 No.4 43ペ ー

ジに掲載）。

それで脳神経内科にも相談に行きましたが、 Vol.55 No.2 20ページで紹介させて頂い

たような顚末でした。眼科では、しっかり調べてくれた後で、「とくに異常は見当たらない。た

だ年齢相応に視力が落ちており、水晶体が濁ってきているので、白内障の手術を受けたら

どうですか？」ということで、幻視との関係は分からないまま、放って居たのですが、その後

かなり見えにくくなったので、６月に手術をしてもらいました。

その結果は・・・シルクスクリーンがかかったようで見えにくかったのが、スッカリ綺麗になっ

たのです。これが正常な視野かと驚くほどです。後で気がついたのですが、問題の幻視も綺

麗に消えてしまったのです。まさしく、「目から鱗が落ちる」でした。ところで、「目から鱗」とは

よく聞きますが、鱗が剥がれてよく見えるようになると思っていましたが、調べてみるとそうでは

なく、「あることをきっかけとして、急にものごとの真相や本質が分かるようになる。」だそうで

す。私の例で言うと、白内障の手術をしたことで、幻視の原因がレンズ体の濁りだったというこ

とが分かりました。これこそ、「目から鱗が落ちる」です。

豆知識：

ところで、この出典は新約聖書だといいます。こんなことまで聖書が起点かと、探してみ

ると、新約聖書の使徒言行録９章にありました。イエスを迫害したサウロという男が神の

光によって視力を失っていたところ、イエスの使いが来て手を置くと、「たちまち目から

鱗のようなものが落ち、サウロは元どおり見えるようになった。」と書いてあります。これ

だけの文ですが、２千年たった今でも使われているとは驚きです。

ただ最近の文化庁の調査では、本来の言い方とされる「目から鱗が落ちる」を使ってい

るのは 80.6 パーセントの人で、 8.7 パーセントの人は間違って「鱗が取れる」という意

味で使っていると言います。

以上




